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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和５年９月２８日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第３８号議案 令和６年度教職員定期人事異動方針について

第３９号議案 令和５年度一宮市における「県民学校ホリデー」実施日について

第４０号議案 一宮市学校給食共同調理場設置条例の一部改正について

第４１号議案 一宮市学校給食共同調理場設置条例施行規則の一部改正について

第４２号議案 一宮市教育委員会事務局処務規則の一部改正について

２ 出席委員

高橋教育長 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員

３ 欠席委員

 無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

森教育部長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 白木生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

川延総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

  無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、９月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を浅野委員

と川松委員のお二人にお願いいたします。それでは、８月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、８月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第３８号議案 令和６年度教職員定期

人事異動方針についてご説明をお願いします。

櫻井学校教育課長 

第３８号議案 令和６年度教職員定期人事異動方針について、別紙案を添えて教育委員

会の審議に付するものであります。提案理由は、市民の信託に応え、本市公立小・中学
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校教育の充実・振興を図り、学校に清新の気風を醸成し、教職員の教育意欲を高揚する

ための定期人事異動方針について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出するも

のです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  令和５年度の人事異動において問題点や配慮が必要な点はありましたか。 

櫻井学校教育課長 

  有能な女性が管理職になれるよう教務主任等で積極的に登用したり、各教員について校

長からしっかり情報を得て、各教員の家庭の事情に応じて勤務地を配慮したりするなど

しています。 

委員 

  同一学校の長期勤務者について、異動の対象となる年数が５年や６年となっているのは

どういった理由なのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

県の要綱に基づいています。年数が短いと力を発揮する間もなく異動してしまうことに

なってしまい、長いと今いる学校が全てで視野が狭くなってしまったりするので、目安

として６年、新任であれば５年として基準を設けています。 

委員 

  今後数年間、５０代の教員が少ない状態になると思いますが、低年齢化により何か問題

は起きないですか。 

櫻井学校教育課長 

５０代の教員が教頭になるイメージがあるかと思いますが、４０代でも教頭になること

はあります。今後管理職として活躍することを考えると、早く教頭になることはその方

にとっては良いことだと思います。また、６０歳で役職定年になりますが、対象となる

人数は令和７年度には落ち着くのではないかと見通しています。 

委員 

  ６０歳で役職定年をしない都道府県はありますか。 

高橋教育長 

  導入しない県が５県あります。６０歳以上が管理職となることを選択肢として残してい

きたいので、制度の見直しを愛知県にも働きかけています。 

委員 

  役職定年した先生はどのような仕事をするのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  希望を聞きながら、特別支援学級の担任を持ったり、授業をしたり、新人を指導したり、

サポートルームを受け持ったりしていただき、その方によります。 

委員 

  定年延長により新規採用者は減るのでしょうか。 

高橋教育長 

  減ることが予想されます。 

高橋教育長 
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  他に何かございませんか。 

各委員

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第３８号議案 令和６年度教職員定期人事異動方針について原案ど

おり可決いたします。続きまして、第３９号議案 令和５年度一宮市における「県民学

校ホリデー」実施日について、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長 

第３９号議案 令和５年度一宮市における「県民学校ホリデー」実施日について、別紙

案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、令和５年度一宮市

における「県民学校ホリデー」実施日を決定するため、本案を提出するものです。（別紙

（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  なぜ１１月２７日になったのでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  １１月２４日であれば４連休となるためその日に決定した市町村が多いのですが、期末

テストのスケジュールを鑑み、当市においてはできる限り進路指導に影響を与えないこ

とを優先し１１月２７日にしました。 

高橋教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第３９号議案 令和５年度一宮市における「県民学校ホリデー」実

施日について原案どおり可決いたします。続きまして、第４０号議案 一宮市学校給食

共同調理場設置条例の一部改正について、第４１号議案 一宮市学校給食共同調理場設

置条例施行規則の一部改正について、及び第４２号議案 一宮市教育委員会事務局処務

規則の一部改正についての３議案についてですが、現時点で公表できない事項が含まれ

ており、秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員

  異議ありません。

秘密会による審議（第４０号議案については原案どおり可決、第４１号議案、第４２号

議案については継続審議） 

高橋教育長

第４０号議案 一宮市学校給食共同調理場設置条例の一部改正については全員賛成です

ので原案どおり可決し、第４１号議案 一宮市学校給食共同調理場設置条例施行規則の

一部改正について、及び第４２号議案 一宮市教育委員会事務局処務規則の一部改正に
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ついては継続審議といたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報

告事項をお願いいたします。 

報 告 事 項 

森教育部長 

９月議会について 

平野総務課長 

  一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

  持ち回り決裁について 

  隣接校選択制について

櫻井学校教育課長 

  令和４年度開設のサポートルームについて 

令和５年度 全国学力・学習状況調査について 

そ の 他 

平野総務課長 

  １０月・１１月・１２月・１月・２月の定例教育委員会の日程について、給食試食会の

日程について、令和５年度第２回総合教育会議の日程について、教育委員行政調査の追

加調査票回答について、シン学校プロジェクトキックオフミーティングについて

閉 会 宣 言

高橋教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教  育  長 

委   員 

委   員 


